

Arrivée à Al-Arish d'un nouvel avion transportant des aides humanitaires aux populations de Gaza

Compte Test - 2009-03-14 23:09:00 - Vu sur pharmacie.ma

ES. Abdelkrim El Malki Al-Arish - Un avion militaire marocain, avec à bord environ 14 tonnes d'aides humanitaires marocaines destinées aux populations palestiniennes à Gaza est arrivé samedi à l'aéroport égyptien d'Al Arish, en signe de solidarité du Royaume du Maroc avec le peuple palestinien suite à l'agression israélienne.

La nouvelle cargaison d'aide humanitaire, consistant en des médicaments, est composée de dons de la société civile marocaine.

Dans une déclaration à la MAP, Mme May Arif, représentante du Croissant rouge palestinien à Al-Arish a fait part de la gratitude du peuple palestinien au Maroc pour cette nouvelle aide.

Le Royaume du Maroc, sous la conduite éclairée de SM le Roi Mohammed VI, "nous a habitués à son soutien, notamment lors des moments difficiles".

Rappelant les aides précédemment acheminées par le Maroc au peuple palestinien, particulièrement après l'agression israélienne sur Gaza, Mme Arif a rendu hommage à l'action "considérable" menée par la mission médicale marocaine qui se trouve à Gaza depuis janvier dernier, sur Hautes instructions de SM le Roi Mohammed VI

Ces aides marocaines, a souligné Mme Arif, contribuent à alléger les souffrances du peuple palestinien, qui, a-t-elle dit, a besoin davantage de soutien pour surmonter la période difficile qu'il vit.

Sur Hautes instructions de SM le Roi Mohammed VI, un pont aérien avait été mis en place entre le Maroc et l'Egypte en vue d'acheminer l'aide humanitaire destinée au peuple palestinien.

Les initiatives de solidarité du Royaume avec le peuple palestinien ont également porté sur l'ouverture, sur Instructions Royales, d'un "Compte spécial d'aide à la Palestine", l'envoi d'une mission médicale pour apporter les soins nécessaires aux victimes de l'agression israélienne et le transfert de blessés palestiniens pour soins et traitement dans des hôpitaux marocains.